



**PRÉFET
DE LA LOIRE-
ATLANTIQUE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nantes, le 2 février 2022

INCENDIE EN COURS SUR L'ENTREPRISE STC A JOUE-SUR-ERDRE

Un incendie est en cours depuis 8h00 ce matin sur la commune de Joué-sur-Erdre au niveau de l'entreprise STC (solution technique de caoutchouc). Le feu a pris dans une armoire hydraulique d'un entrepôt de 2 500 m² et il s'est propagé aux stockages extérieurs générant un important panache de fumée qui s'oriente vers une zone peu densifiée.

Les pompiers se sont rapidement rendus sur place. Cet événement mobilise près de 77 sapeurs-pompiers et 42 engins pour circonscrire l'incendie. La gendarmerie nationale est également mobilisée. Le préfet a immédiatement demandé à la DREAL de se rendre sur place pour faire les premières constatations et analyser la nature des fumées qui émanent de l'incendie.

Le préfet demande à la population d'éviter le secteur et de ne pas gêner l'action des services d'incendie et de secours. Par mesure de précaution et dans l'attente des premiers résultats d'analyse, il est recommandé aux habitants à proximité du site de rester hors des fumées et de fermer les fenêtres.